

# ABUS Security-Center



## EG – KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EC – DECLARATION OF CONFIRMITY

Wir / We

ABUS Security-Center GmbH & Co. KG  
Linker Kreuthweg 5  
D-86444 Affing / Mühlhausen  
Germany

erklären hiermit, dass das Produkt / herewith declare that the product

Typ / Type:  
Artikel-Nr. / Article No.:

ABUS Funkrauchwarnmelder  
HSRM20000

konform ist mit den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie:

- **Richtlinie 1999/5/EG** *Richtlinie 1999/5/EG des Europäischen Parlaments und des Rates über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen und die gegenseitige Anerkennung ihrer Konformität*
- **Richtlinie 89/106/EWG** *(Bauproduktenrichtlinie) Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Angleichung der Rechts- und Verwaltungsvorschriften der Mitgliedstaaten über Bauprodukte*

complies with the requirements and the provisions of the directive:

- **Directive 1999/5/EC** *Directive 1999/5/EC of the European Parliament and of the Council on radio equipment and telecommunications terminal equipment and the mutual recognition of their conformity*
- **Directive 89/106/EEC** *(Construction products directive) Directive of the European Parliament and the Council on the approximation of laws, regulations and administrative provisions of the Member States relating to construction products*

Weiterhin erklären wir, dass Teile aus folgenden Normen und Standards zur Anwendung gelangten:  
And furthermore declare that the following parts of standards and documents have been applied:

EN 300 220-2 V2.3.1; EN 301 489-3 V1.4.1; EN 301 489-1 V1.9.2; EN 62479:2010; EN 61000-6-3:2007+A1:2011;  
EN 50130-4:1995+A1:1998+A2:2003; EN 60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011; EN 14604:2005/AC:2008

Zertifizierungsstelle / Certification Body :  
VdS Schadenverhütung GmbH (Kenn-Nr. / ID no. 0786)  
Amsterdamer Straße 172-174  
D-50735 Köln  
Germany

Fertigungsstätte / Production facility :  
Wizmart Technology Inc.  
2F, No41-2, Sec.1, Chang-An East Road  
Taipei 104  
Taiwan

Nummer der Leistungserklärung / Declaration of Performance number:  
HSRM20000#1013

Ort und Datum der Ausstellung  
Place and date of issue

Mühlhausen, 05.09.2012

Name, Funktion und Unterschrift des Befugten  
Name, function and signature of authorised person

ppa. Florian Lasch,  
Head of Product Management